



**Nombre de alumno: Jorge Humberto
Hernández Sáenz**

Nombre del profesor: Iván Godínez

Nombre del trabajo: Súper Nota

Materia: Desarrollo Humano

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6to Cuatrimestre

Grupo: "B" MVZ

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de Julio de 2020.

DESARROLLO HUMANO Y TRANSCENDENCIA

La trascendencia es la armonía entre la vida interna y la vida exterior, es la capacidad humana por la excelencia, es la aptitud que tiene el ser hombre de decidir sus acciones, de elegir la calidad de vida que desea y de esforzarse en llegar a sus metas.

Es cambiar de punto de vista, ponerse en los zapatos del otro, buscar un sentido general a la realidad y llegar a que la vida tenga sentido para él.

Simplemente hay que quitar todas esas cosas negativas, y comenzar a aceptarnos tal cual somos, de no ser así podemos llegar al fracaso, a no poder ver lo hermoso de nuestro yo interno.

La trascendencia tiene que ver con el entendimiento del centro de mi ser, y también de mi personalidad.

La vida en si se trata de tomar decisiones, pero debe de ser más adecuada en todos los aspectos para poder tener una trascendencia adecuada, en las personas, en su contexto y en su universo.



TRANSCENDENCIA HUMANA

es la capacidad humana por excelencia, es la aptitud que tiene el ser humano de decidir sobre sus acciones, de elegir la calidad que tenga su vida y de esforzarse en llegar a sus metas.

El ser humano tiene en su conciencia la posibilidad de crear su estado interior, de modificarlo, de entenderse.

Siento que el ser humano necesita junto con la satisfacción corporal de su bienestar físico, de alimentarse, de la seguridad de un techo, cumplir con otras necesidades, unas afectivas, otras de realización personal, y también tiene necesidades que llamo yo espirituales.

La trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a esta realidad interior, elegir estar o no bajo la influencia de las cosas de su pasado.

Los Trascendentales formados mantienen su Trascendentalidad gracias a que son criados bajo medidas que les producen un aislamiento del "mundo Real", o una sobreexposición a "mundos de fantasía.



CARACTERISTICAS DE LA PERSONA TRASCENDENTE

persona Trascendental es: una persona con la habilidad de hacer realidad sus sueños.

el trascendental no necesita hacer un esfuerzo muy grande para alcanzar sus sueños.

Acabar una carrera, conseguir un trabajo, ser ascendido a un puesto, comprarse un auto. Todas estas son metas que simples y, más aún, son comunes por ser.

un Trascendental es una persona capaz de alcanzar lo que parece imposible.

En este punto, los trascendentales se dividen a dos caminos: los trascendentales formados y los natos.

No es tarea fácil reconocer a un trascendental, aunque los trascendentales tienen la tendencia a "atraerse" mutuamente. En lo general, los Trascendentales son personas soñadoras, que se adaptan a la Realidad pero sin llegar a aceptarse por completo como parte de ella.

